

Schleupen

Gebremstes Wachstum

[05.02.2014] Umsatz und Gewinn des Unternehmens Schleupen liegen im Geschäftsjahr 2013 auf Vorjahresniveau. Unsichere politische Rahmenbedingungen hätten Investitionen der Energiewirtschaft gebremst. Für 2014 erwartet der IT-Spezialist Besserung.

Das Unternehmen Schleupen hat Zahlen für das Geschäftsjahr 2013 vorgelegt. Der IT-Spezialist weist laut Jahresbilanz einen Umsatz von 58,3 Millionen Euro und ein Jahresergebnis von 4 Millionen Euro aus. Das Ergebnis liegt damit auf dem Niveau des vorigen Geschäftsjahres, heißt es in einer Pressemitteilung. Eine deutliche Investitionszurückhaltung habe das Unternehmen im Hauptgeschäftsfeld Energie- und Wasserwirtschaft verspürt. Schleupen führt dies vor allem auf die unsicheren politischen Rahmenbedingungen und die durch die Bundestagswahl verzögerten Rechtsgrundlagen für die Energiewirtschaft zurück. Die anstehende Novelle des Erneuerbare-Energien-Gesetzes sowie die neuen Aufgaben im Bereich der Smart Meter Gateway Administration und MaBiS 2.0 würden im Laufe dieses Jahres jedoch zu einer deutlichen Belebung führen, gibt sich Schleupen optimistisch.

(al)

Stichwörter: Unternehmen, Schleupen, Jahresbilanz